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＜年賀はがき販売しています＞ 
＊「山渡る風」のお好きなページの絵をはがきにすることができます。 

＊はがきの文字は、３種類 ・無地（文字なし） 

              ・迎春 

              ・あけましておめでとうございます 

   ○受付期間   １０月１５日(火)～１２月１５日(日) 

   ○価格     １枚１０円（代金と引き換えです。） 

   ○注文先    定光寺町   川井信一 ☎４８－５４８２ 

           下半田川町  早川直彦 ☎４８－５２５７ 

・お申込みは令和元年 10月 15日付号外の申込用紙をご使用ください。 
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第３６号 令和元年 11月 

a編集・発行 掛川地域力向上委員会 

Tel・Fax  0561-48-6165 

E-mail:kakegawatiikiryoku140510@gctv.ne.jp 

 

【展示期間】 

令和元年 11月 28日(水) 

～12月 24日(火) 

【場所】 

瀬戸市立図書館２階 

市民ギャラリー 

図書館で展示されます!! 
掛川地域力向上委員会で作られた絵本「山渡る風」が瀬戸市立図書館市民ギャラ

リーで展示されます。本のページを拡大して展示します。瀬戸市街へ行かれた折に、

ちょっとのぞいてみませんか。 

第 27号 平成 30年 5月 

a編行 掛川地域力向上委員会 

Tel・Fax  0561-48-6165 

E-mail:kakegawatiikiryoku140510@gctv.ne.jp 

 

広
報 

「山渡る風」が 
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 山里の自然を感じることができ、地域の皆さまの熱い思い

が伝わってくるご本の完成おめでとうございます。簡単な言

葉ではいい表せない感覚があります。（多治見市） 

 愛情のこもった温かく重みのある内容の濃いもので驚きまし

た。心にビンビン響いてきますね。感動しました。自分の手元か

ら離すことなく心のよりどころとして何度も読ませていただこ

うと思っています。自然豊かなこの地域を守っていこうとする思

いがこれからも代々末永く受け継がれていくことだろうと思い

ます。（名古屋市西区） 

 「山渡る風」いただきました。いつもありがとうござい

ます。梅雨…の日１ページ、１ページを楽しみに、ゆっく

り…とマップをたどり、思い出をめぐらし夏休みを過ごせ

そうです。（名古屋市守山区） 

委員会の皆さんの長い時間と労力で発行されたんですね。

でも、楽しかっただろうなあと想像しています。絵とそれぞ

れに筆を変えた文字がマッチして素晴らしいです。私は、そ

の下に書かれた説明に興味を惹かれました。嫁ぐまえまで、

住んでいたふるさとの知らなかったこと、思い出がいっぱい

です。（多治見市） 

 こんな本が自分の地域にあればいいなと思います。

ふる里を想い語り若い人につなげていく。本当にステ

キです。（稲沢市） 

たくさんのご感想をありがとうございました。 

「山渡る風」 読者からの感想  

PART２ 
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かけがわっ子ひろば ☆社会見学バスツアー☆ 
夏休み最後のお楽しみは、みんなとバスで行く社会見学！ 

8 月 23 日(金)、あいち航空ミュージアムと 

エアポートウォーク名古屋で一日楽しく学んできました。 

 

今年の夏休みもたくさんの地域の方に関わっていただき 
本当にありがとうございました。 

ミュージアム内を見学した

後、エアポートウォークでお

昼ごはん。フードコートで各

自買い物をしたり、お弁当を

食べたりしました。 

ミュージアムのサイエン

ス・ラボで行われた航空教室

では、空気抵抗や重心につい

て学びました。その後、紙飛

行機を作り、取り付けたクリ

ップの位置で飛び方がどう変

わるかを体験しました。 

最後にみんなで記念撮影を

パチリ！今年も楽しい社会見

学となりました。 
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 定年を期に地元に根差した農業？を

実践中です。地域の行事などにも積極

的に挑戦中です。 

会員の声 

 よく地方の町中を歩いていると、野菜

や花などを置いてある小屋を見たこと

がありませんか？無人で商品だけを置

いて売っていてお金は料金箱があるの

でそこへ入れてもらうシステムになっ

ています。 

 定光寺町で始めるきっかけは、地元

で野菜を栽培して販売するところがな

いと聞き、販売台、販売する場所を探

し、とりあえず私の家の野菜を置くこ

とにしました。野菜の数も多くは出せ

ず、困っておりましたが、今では、５

～６軒の栽培している方々がいろいろ

な工夫で野菜を置いていただけるよう

になりました。また、地主さんが晴れ

         コミュニティバス運行協議会が開催されました 
去る 9 月 13 日、10 月 18 日、28 日の 3 日間、定光寺町町民会館にて瀬戸市主催に

よるコミュニティバス運行協議会が開催されました。 

現在建設中の陶生病院バスロータリーのハブ（乗り換え拠点）化に伴い、瀬戸市は陶生

病院へ乗り入れをする計画です。そこで便数やダイヤ、路線の変更が提案され、日ごろコ

ミュニティバスを利用している方々から、さまざまな意見が出されました。 

運転免許証の返納などで、コミュニティバスを利用しないと買い物や病院へ行けない方

にとっては大切な生活の足です。利用する方に寄り添った利便性の良い運行を目指してほ

しいと思います。 

 

定光寺町  平野 正英 

の日には屋外に、雨の日には地主さ

んの車庫へと販売台を移動してもら

ったり、傷んできている野菜のチェ

ックをしてもらっていて大変助かっ

ています。 

最近、販売所に立ち寄った時、お

客様に「昨日買ったトマト美味しか

ったよ。」と声を掛けていただくこと

が多くなってきました。そういう時

は、販売所、農業をやってよかった

なと感じます。 

今後も、値段が安ければいいだけ

でなく、質が高いということでも買

っていただけるような、野菜栽培を

していこうと思います。 

まんぷくあおぞら市場開設 

https://setopedia.seto-guide.jp/wp/wp-content/uploads/2019/03/10932.jpg

